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Offener Brief 

An den Landrat des Oberbergischen Kreises Herrn Hagt 

An den Bürgermeister der Stadt Hückeswagen Herrn Persian 

zum Thema "Motorrad lärm 

Sehr geehrter Herr Hagt, sehr geehrter Herr Persian, 

wir, die Bürgerinitiative gegen Motorradlärm Hückeswagen,als Vertreter dieses 
Bürgerprotestes werden Jahr für Jahr mit steigender Tendenz durch Motorradlärm im 
Einzugsbereich der Bever-Talsperre erheblich belästigt. 

Schloss-Stadt Hückeswagen 

Weder die Stadt Hückeswagen, noch der Oberbergische Kreis als Straßenbaulastträger 
haben bislang Maßnahmen ergriffen, den Lärmbelästigungen wirksam entgegen zu treten. 

Appele und vereinzelte Gespräche mit verschiedenen Motorradfahrern haben bislang keinen 
Erfolg gebracht, da deren Ansprechpartner häufig wechseln oder der Problematik nicht 
zugänglich sind. 
Wir fordern deshalb die entscheidenden politischen Gremien beim Oberbergischen Kreis, 
wie auch bei der Stadt Hückeswagen einschließlich Ihrer Person auf, von den rechtlichen 
Möglichkeiten Gebrauch zu machen und durch geeignete Maßnahmen den oft unerträglichen 
Lärm auf ein erträgliches Maß zu reduzieren. 

Als geeignete und notwendige Maßnahmen sehen wir an: 

1) Einführung von Geschwindigkeitsbegrenzungen und Lärmmessungen 
mit entsprechenden Kontrollen, weiterhin sollten die Fahrzeuge daraufhin 
kontrolliert werden, ob sie der StVZO entsprechen 

2)' Keine erneute Erteilung einer Sondernutzungsgenehmigung von 
Verkaufsständen am Beverdamm 

3) Beibehaltung des gegenwärtigen Baurechts am Parkplatz Beverdamm. 
Der s_g_ "Bikertreff" mit Imbiss- und Eiswagen befinden sich baurechtlich 
im Außenbereich und ist Anziebungspunkt für eine hohe Zahl 
an M otorradfahrern. . 

Nach unserer Erkenntnis ist der dauerhafte Betrieb von Verkaufsfahrzeugen im Außenbereich 
nicht statthaft, da hierzu eine Baugenehmigung erforderlich ist, die jedoch unter derzeitigem 
Recht nicht erteilt werden darf 
Deshalb sollten auch künftig dort keine Verkaufsstände mehr genehmigt werden. 
Das unterstreicht auch eine Präsentation des Bauamtes der Stadt Hückeswagen im Ausschuss 
für Verkehrsplanung, Wirtschaft 'und Umwelt vom 16.02.2017 zum Thema 
" Verminderung von Motorradlärm ", wonach das Entfernen von Verkaufsständen aus einer 
Vielzahl von Maßnahmen als das probateste Mittel dargestellt wurde. 

Mit fre~ichen Grüßen . . 

~ Jürgen ger ve~r Bü . erinitiativegegen Motorradlärm 
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